

Renvoyées à la Commission de Législation.

10.—Du président de la Commission de Réception de Toronto, réitérant son invitation au Conseil de visiter Toronto.  
Renvoyée à la Commission Spéciale de Réception.

11.—Invitation de visiter l'exhibition dite "Made in Canada Exhibit", mercredi, le 14 du courant.  
Acceptée.

12.—Du Conseil National des Femmes, remerciant le Conseil de sa gracieuse réception.  
Déposée aux archives.

13.—Du "Board of Trade", etc., demandant que soit établi un bureau de publicité.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON,

Propose: Que le Conseil désire informer le Bureau des Commissaires qu'à une réunion des échevins tenue ce matin, une nombreuse délégation composée de représentants du "Board of Trade", de la Chambre de Commerce, de la Ligue des Hommes d'Affaires, de l'Association des Manufacturiers et de l'Association Immobilière, a été entendue au sujet de la question de l'établissement d'un bureau de publicité qui serait chargé de donner tous les renseignements qui peuvent être demandés concernant Montréal et faire valoir son importance comme centre commercial et industriel;

Que les délégués ont représenté que des bureaux de publicité existent dans presque toutes les villes importantes du Canada et des Etats-Unis;

Que des requêtes et divers documents ont été mis devant les échevins démontrant la nécessité et l'importance pour Montréal d'établir sans délai un bureau de publicité;

Que ce Conseil partage entièrement les vues émises par les délégués sur le besoin pour Montréal d'un bureau de publicité et de renseignements.

Qu'il soit en conséquence

Résolu: De transmettre au Bureau des Commissaires tous les documents qui ont été mis devant les membres du Conseil par les délégués, et de prier ledit Bureau de bien vouloir prendre les moyens d'établir un bureau de publicité et de voter les fonds nécessaires pour le maintien de ce bureau.

14.—Contrats (au nombre de 2) entre la Cité et MM. Palermo et Frascarelli, pour la construction d'égouts dans les rues Holt et Argyle.

Déposés aux archives.

## RAPPORTS.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$275,000, pour la construction de conduits souterrains dans la rue Ste-Catherine.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$101,185.00, à l'effet d'acheter les matériaux devant servir aux travaux permanents.

17.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$19,000, pour parachever la construction du poste de pompiers No 25.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$4,673, pour faire certains changements à l'annexe de l'Hôtel-de-Ville.

19.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$3,000, pour l'impression de la Charte et des Amendements.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un crédit de \$1,700 *re* maladies contagieuses.

21.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée de \$1,000 à M. Alfred Daunais.

22.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée de \$1,000 à M. Edward Jackson.

23.—Du Bureau des Commissaires, pour changer le nom de l'avenue Westmount.

24.—Du Bureau des Commissaires, *re* demande de la "Lake Champlain and St. Lawrence Ship Canal."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que les dits rapports soient reçus et adoptés.

Referred to the Legislation Commission.

10.—From Chairman Reception Committee of Toronto renewing invitation to Council to visit Toronto.  
Referred to the Special Committee on Receptions.

11.—Invitation to visit "Made in Canada Exhibit" on Wednesday the 14th instant.  
Accepted.

12.—From National Council of Women, thanking Council for courtesies extended.  
Filed of record.

13.—From Board of Trade, etc., asking for the establishment of a publicity bureau.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, sec. by Ald. ROBINSON, That this Council desires to inform the Board of Commissioners that a meeting of the Aldermen held this morning, a delegation composed of numerous representatives of the Board of Trade, the Chambre de Commerce, the Business Men's League, the Manufacturers' Association and the Real Estate Association, was heard in connection with the question of the establishment of a Publicity Bureau, which would be called upon to give all information applied for concerning Montreal and to emphasize its importance as a commercial and industrial centre;

That the delegates pointed out that such Publicity Bureaus exist in almost all important Cities of Canada and the United States;

That petitions and various documents were laid before the Aldermen showing the necessity and the importance for Montreal of establishing without delay a Publicity Bureau;

That this Council entirely adheres to the views expressed by the delegates as to the need for Montreal of a Publicity and Information Bureau.

And it was

Resolved: That all the documents which have been laid before the members of the Council by the delegates be therefore transmitted to the Board of Commissioners, and that the said Board be requested to take the necessary measures in order that a Publicity Bureau may be established and to vote the funds required for the maintenance of such Bureau.

14.—Contracts (2 in number) between the City and Messrs. Palermo and Frascarelli for the construction of sewers in Holt and Argyle Sts.

Filed of record.

## REPORTS.

15.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$275,000, for the construction of underground conduits on St. Catherine St.

16.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$101,185.00 to purchase material for permanent works.

17.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$19,000 to complete the construction of No. 25 Fire Station.

18.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$4,673, for certain alterations to City Hall Annex.

19.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$3,000, to print the Charter and amendments.

20.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,700 *re* contagious diseases.

21.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy of \$1,000, to Mr. Alfred Daunais.

22.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy of \$1,000, to Mr. Edward Jackson.

23.—From Board of Commissioners, to change the names of Westmount Avenue.

24.—From Board of Commissioners, *re* application of the Lake Champlain and St. Lawrence Ship Canal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.